
1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 12 /1995-1996
2 Dia 31/08/1995 - 13:50 horas

3 (Reunião antecipada)
4

5 Presentes: professor Luis Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José LuizAntunes de O
6 Sousa, 2° vice-presidente; professora Lucia Pereira da Silva, Io secretário; professor Lino
7 Castellani Filho, diretor administrativo; professora Marlene Rita de Queiroz, 2o tesoureiro e
8 professora Marcela Haun, Io tesoureiro. A professora ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente,
9 não tendo sido avisada emtempo hábil, não compareceu. Iniciando a reunião o prof. Guedes

10 solicita ao prof. Hélio Solha, representante desta Associação junto ao Núcleo de Estudos
11 Constitucionais que relate a reunião ocorrida na véspera. O prof. Hélio informa ter recebido
12 convocação assinada pelo prof. Osmar Marchese, em substituição ao prof. Eliezer Rizzo,
13 coordenador do NEC. Ao serem informados de que o prof. Eliezer pedira demissão desde
14 maio p.p., os membros do Conselho decidirampela auto-convocação, discutiramos temas de
15 debates propostos que deveriam voltar à discussão nas diferentes Unidades e convocar nova
16 reunião com a presençado prof.Eliezer. O prof. Hélio solicitou que a Diretoriada Adunicamp
17 procurasse avaliar a sua posição perante o NEC. Para tanto, o prof. Lino ficou de levantar
18 informações sobre a última avaliação da CAI com relação ao NEC e qual seria o
19 direcionamento que estaria sendo proposto. Agradecendo as informações do prof. Hélio, o
20 prof. Guedes passa a propor que em vista da impossibilidade de comparecimento de alguns
21 Diretores na reunião originalmente agendada para 0l/setembro, a próxima reunião seria
22 realizada na terça-feira, 5 de setembro, ás 13:00 horas, sendo que somente os professores Lino
23 e Lucia não poderão estar presentes. Ficando decidida esta convocação, o prof. Guedes passa
24 a informar: (1) - Na reunião de 29 de agosto do Fórum das Seis Entidades, constatou-se que
25 o nível de comprometimento acumulado das Universidades com a folha salarial; está em
26 84,5%, o que toma bastante preocupante a situação neste semestre. O prof. Martins
27 encaminhou carta com dados sobre a arrecadação do ICMS e há umaproposta doFórum para
28 umareunião do CRUESP em meados de setembro. (2) - Em resposta às cartas enviadas aos
29 docentes, já temos 13 novos sócios. (3) - A Folha de S. Paulo argumenta que não pode
30 publicar o artigo sobre a matéria da revista Veja poracúmulo de artigos para publicação. (4)
31 - Consultando o jornalista da ADUSP sobre propostas de comunicação, recebeu um projeto
32 feito para ADUSP, cuja cópia passa aos presentes para análise, pois considera importante
33 uma melhor forma de divulgação de informações pela Adunicamp. (5) - A pintura da sede
34 atual será feita pelo ESTEC e a Adunicamp só vai comprar o material necessário. (6) - A
35 prof Marcela solicita autorização para pagamento de R$ 200,00 (duzentos reais) referente a
36 um programa para confecção de carteirinhas de associados e dependentes, sendo aprovado
37 pelos presentes. (7) - O prof. Guedes informa que levou ao Fórum a proposta feita ao prof.
38 Martins de se criar uma Comissão para acompanhar o trabalho com as ossadas de Perus.
39 Esperacontaras informações da Comissão que investiga os desaparecidos Políticos para uma
40 próxima reunião como prof. Badan Palhares. (8) - Comunica que o contrato do projeto da
41 nova sede está pronto e deve ser assinado assim que o prof. Almeida verificar se está tudo
42 conforme combinado. Aproveitando o assunto, o prof. Antunes informa que o levantamento
43 topográfico deverá ser efetuado por contrato com terceiros, pois na Unicamp as pessoas
44 contatadas não tem disponibilidade de tempo para fazê-lo. (9) - Com relação ao processo
45 movido pelo prof. Benito Juarez os alunos encaminharam um modelo de abaixo-assinado. No



1 entanto, após discuti-lo, decidiu-se aguardar pronunciamento do advogado Dr. Simões no
2 sentido de como foi montado o processo. A prof Marcela informa ter reunido já toda a
3 documentação referente ao ocorrido na época. (10) - A prof Lucia levanta a questão do
4 pagamento à Andes-SN sobre a divulgação na mídia, uma vez que foi contatada em seu
5 plantão para que informasse a decisão da Adunicamp. Lembra que na reunião do final de
6 junho o prof. Lino apresentou uma proposta de se pagar 50% da quantia que estava sendo
7 solicitada, porém não houve decisão até hoje. O prof. Guedes apresenta novamente a proposta
8 do prof. Lino, que foi aprovada. Junto com o pagamento será enviada uma carta em que o
9 prof. Guedes justifica estarmos enviando metade do solicitado. Decidiu-se também entrar em

10 contato com o prof. Elias Basile Tambourgi que é daDiretoria Regional daANDES-SN. (11)
11 - A prof Marlene comunica ter sido procurada pelo advogado, Dr. Carlos Simões, que
12 solicitou um reajuste para a assistente, Dra Sara, apresentou uma proposta de assumir a
13 administração jurídica da Adunicamp e propôs uma reunião com a Diretoria para discutir
14 essesassuntos. O prof. Guedes propõe que seja o primeiro itemda pauta da reunião do dia 5 e
15 considera que está na hora de se tomar uma decisão definitiva a esse respeito. (12) - Ainda
16 em relação à pauta da próxima reunião a prof Marlene sugere que se reveja o salário da
17 contadora e o prof. Guedes levará também sugestões dos funcionários sobre melhoria dos
18 serviços na Adunicamp e reorganização das tarefas. Nadamais havendo para serdeliberado a
19 reunião encerrou-se às 14:450 horas e eu Lucia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a
20 presente Ata e solicitei a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a
21 datilografasse, para ser submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade
22 Universitária "Zeferino Vaz", 1 de setembro de 1995.

Prof§ Lucia Pereira da Silva

Secretária/ADUNICAMP
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